

MANSORY

AUTOMOTIVE & LIFESTYLE

VITALI KLITSCHKO
SUCCESS MEETS FAMILY

WATER POWER
EXCLUSIVE YACHTING

JURY WATCHES
THE DESIGN HEROES



BRIT STYLE

THE NEW MANSORY ROLLS-ROYCE

#07 2014
CH SFR 15,00 / A € 12,80 / L € 13,00
D € 12,00





Jagd auf großes Bergwild erfordert weite Schüsse mit leistungsstarken Kalibern und mit maximaler Präzision.

Hunting wary big game calls for long-range cartridges of high calibres and maximum precision.

ULL'S EYE! VOLLTREFFER!

Prechtl-EXPRESS-07 / MANSORY EDITION wurde für höchste Ansprüche Bezug auf Schützensicherheit, Zuverlässigkeit und Präzision entwickelt.

Prechtl-EXPRESS-07 / MANSORY EDITION was developed to meet the highest demands in terms of safety, reliability and precision.

Gottfried Prechtl und sein Büchsenmacher-Meisterbetrieb genießen höchstes Ansehen bei anspruchsvollen Sportschützen und Jägern.

So verwundert es nicht, dass Waffensammler aus der ganzen Welt die Spezialmanufaktur im hessischen Birkenau mit der Herstellung und Wartung von exklusiven Waffen beauftragen.

Neuestes Masterpiece aus der Edelschmiede ist das in Kooperation mit MANSORY gefertigte Hochleistungs-Jagdgewehr Prechtl EXPRESS-07 / MANSORY EDITION.

Beim Bau dieser Sonderedition werden die höchsten Standards des Luxus-Jagd Waffenbaus und des Präzisions-Matchwaffenbaus vereint. Das Ergebnis ist eine einzigartige Jagdbüchse für weite Entfernungen.

Alle sicherheitsrelevanten Patente der legendären 98er Systeme wurden bei →

Gottfried Prechtl and his master gunsmiths' shop enjoy the highest reputation among demanding sport shooters and hunters. No surprise then that gun collectors from around the world turn to the specialist gunsmiths in the Hessian Birkenau for the making and servicing of exclusive weapons.

The newest masterpiece from the elite gunshop is the high-powered hunting rifle Prechtl EXPRESS 07 / MANSORY EDITION, manufactured in cooperation with MANSORY.

The highest standards of luxury hunting rifle and precision target rifle construction went into the building of this Special Edition. The result is a unique hunting rifle for long-distance shooting.

All patents of the legendary Mauser 98 systems that concern safety were taken into account in building the EXPRESS-07 and complemented by a modern closed barrel. These modifications give the system the highest →

Prechtl presents:
ADIHEX 2014 - International Hunting and Equestrian Exhibition Abu Dhabi, Stand 6D35, 10. -13.09.2014

Zahlreiche legendäre MAUSER-Patente finden Verwendung.

Many of the legendary MAUSER patents are used.

Die Double Squarebridge eignet sich vorzüglich zur Anbringung einer Integral ZF-Schwenkmontage.

The double square bridge is suited for taking an integral swing-off scope mount.

→ der Konstruktion der EXPRESS-07 berücksichtigt und durch eine moderne geschlossene Hülse ergänzt. Durch diese Modifikationen erlangt das System allerhöchste Steifigkeit und Präzision.

Der Verschluss gleitet luxuriös und weich und ermöglicht dadurch schnelles Repetieren. Die Gasdichtheit nach hinten ist über Gasentlastungsbohrungen an der Kammer und das Feuer-schild gegeben. Jede Waffe entsteht in handwerklich perfekter Büchsen-macherarbeit unter Verwendung von CNC bearbeiteten Rohteilen aus dem vollen Material. Typisch MANSORY – zur Individualisierung der Pechtl-Jagdwaaffe wird der Lauf mit feinstem Carbon ummantelt – der Schaft besteht sogar komplett aus dem hochfesten und ultraleichten Werkstoff. Aufwendige Gravuren im Carbonlook verfeinern die Waffe zum edlen Eyecatcher.

Durch die individuelle Fertigung der Pechtl-EXPRESS-07 / MANSORY EDITION hat der Kunde die Möglichkeit, die Gestaltung seiner Waffe selbst zu bestimmen. ■

→ stiffness and precision. The bolt slides luxuriously and softly, allowing quick chambering of the cartridges. The gas-tightness at the rear is ensured by gas relief holes on the chamber and the gas shield on the bolt sleeve. Perfect artisanal gunsmithing creates each weapon from raw parts CNC-milled from solid metal.

Typical of MANSORY, to individualise the Pechtl hunting weapon the barrel is jacketed with the finest carbon, while the stock is made entirely out of the high-strength and ultra-light material. Elaborate engravings in the carbon-look refine the weapon into an elegant eye catcher. Custom finishing of the Pechtl-EXPRESS-07 / MANSORY EDITION allows the customer to determine the design of his own gun himself. ■

TECHNISCHE DATEN

Kaliber

8x68S, 338 Lapua Magnum (andere Kaliber auf Anfrage)

Gewicht

Ca. 3,9 kg (je nach Lauf und ohne Zielfernrohr)

Lauflänge

620 mm bis 711 mm (je nach Kaliber)

Serienausstattung

MANSORY Carbonschaft, Ammerstängel mit Fischhaut, Schaftkappenwechselsystem (Sommer/Winter), Squarebridge ist vorbereitet für Schwenkmontage, feine Goldränder und Goldeinlagen

TECHNICAL DATA

Calibre

8x68S, 338 Lapua Magnum (other calibres on request)

Weight

Approx. 3.9 kg (depending on the barrel and with no scope)

Barrel length

620 mm to 711 mm (depending on calibre)

Standard equipment

MANSORY carbon stock, bolt handle figured in fish-skin pattern, butt-cap switching system (summer/winter), square bridge pre-prepared for swing-off mounts, fine gold edging and gold inlays

FOTOS: ISTOCKPHOTO, FOTO BAUER

Wehrhaftes Wild braucht starke Kaliber, starke Kaliber brauchen stabile Systeme. Big game needs a high calibre, and high calibres need stable systems.

Made in Germany

H&R
Das Fahrwerk!

Premium Quality Suspension Components



H&R
handcrafted for

MANSORY

H&R Suspension components for more than 2000 different models

facebook.com/hr.dasfahrwerk **www.h-r.com** Spezialfedern GmbH & Co. KG - Elspers Straße 36 - 57368 Lennestadt